



Repensando la teoría de las normas /

Guanarteme, Fernando,
director de la publicación,

autor

Hoyer, Andreas,
autor

Comares,
2025

Monografía

Pese a que desde sus orígenes y en lo esencial, la teoría de las normas versa sobre un proceso comunicativo, apenas ha sido abordada seriamente en cuanto tal. Se supone una y otra vez el mismo, sobre la base de buenas razones. Pero sucede que tanto la ley como la imposición de la consecuencia jurídica comunican, y que tales procesos comunicativos resultan de interés tanto por razones de argumentación jurídica, como de política criminal. En el presente trabajo se ofrece una primera aproximación a la teoría de las normas desde las ciencias de la comunicación

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzg3ODYxMzc>

Título: Repensando la teoría de las normas Fernando Guanarteme Sánchez Lázaro, editor ; Andreas Hoyer ... [et al.], autores

Editorial: Albolote (Granada) Comares 2025

Descripción física: 111 p. 24 cm

Mención de serie: Biblioteca Comares de ciencia jurídica Estudios de Derecho Penal y Criminología 145

Nota general: En la port.: Seminario de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna

Copyright/Depósito Legal: D.L.Gr. 621-2025 Oficina Depósito Legal Gran Canaria

ISBN: 978-84-1369-950-9

Materia: Norma jurídica. Derecho penal- Filosofía.

Autores: Guanarteme, Fernando, director de la publicación, autor Hoyer, Andreas, autor

Punto acceso adicional serie-Título: Biblioteca Comares de ciencia jurídica Estudios de derecho penal y criminología (Albolote) 145

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es